
H
DIE	KINDER	VOM	KAFF
	

ey,	 wir	 sind	 Die	 Lochis	 –	 Heiko	 und
Roman	Lochmann	–,	aber	das	weißt	du
ja	 schon.	 Was	 nicht	 jeder	 weiß,	 wir

sind	 krasse	Dorfkinder.	Wir	 kommen	wirklich
voll	 aus	 ’nem	 Kaff.	 Und	 da	 sind	 wir	 stolz
drauf.	Dorf	ist	nämlich	nicht	scheiße,	sondern
geil.	Das	hat	 seinen	ganz	eigenen	Charme.
Von	wegen	hinter	den	Bergen,	bei	den	wie
viel	auch	 immer	Zwergen	…	Das	 ist	Bullshit!
Uns	hat	es	auf	jeden	Fall	nicht	geschadet.
Mit	der	U-Bahn	fahren	–	Ticket	am	Automaten
ziehen,	 Fahrplan	 kapieren,	 erst	 aussteigen
lassen,	bevor	du	einsteigst	–,	glaub	uns,	das
kann	man	 immer	noch	 lernen.	Wir	haben	es



zumindest	gelernt	 und	 sind	 seitdem	 in	 vielen
Städten	 und	 Metropolen	 U-Bahn	 gefahren,
von	Berlin	bis	New	York.	Aber	diesen	ganz
eigenen	 Charme,	 den	 so	 ein	 Dorf,	 ja,	 wir
nennen	 es	 immer	 liebevoll	 Kaff,	 hat,	 den
kannst	 du	 nur	 verstehen,	 wenn	 du	 da
aufgewachsen	bist.
Wir	sind	mit	knapp	zwei	Jahren	in	so	ein	Dorf
gezogen,	 also	 unsere	 Eltern	 mit	 uns.	 Nach
Riedstadt,	um	genau	zu	sein,	nach	 Leeheim,
was	 ein	 Stadtteil	 davon	 ist.	 Der	Grund	 des
Umzugs	 war	 ganz	 einfach:	 Die	 Miete	 war
da	 günstiger,	 für	 weniger	 Geld	 mehr	 Platz.
Außerdem	wollten	unsere	Eltern,	dass	wir	auf
Bäume	klettern,	Buden	bauen	und	alleine	mit
Freunden	 im	 Ort	 rumtoben	 konnten.	 Unsere
Eltern	sind	selbst	Dorfkinder	und	wollten	diese
Freiheit	 auch	 für	 uns.	 Das	 klingt	 logisch	 und
hat	 sie	 überzeugt,	 all	 ihre	 Sachen	 und	 uns
Jungs	 zusammenzupacken.	 Das	 war	 jetzt
nicht	unbedingt	von	Tag	eins	an	megageil.



Wenn	 man	 in	 so	 eine	 Dorfgemeinschaft
kommt,	 ist	 man	 ja	 erst	 mal	 ein	 Außenseiter.
Letztendlich	 ist	 in	 so	 einer	 Gemeinschaft	 ja
irgendwie	 jeder	 mit	 jedem	 bekannt,	 wenn
nicht	sogar	verwandt	(das	soll	jetzt	bitte	nicht
nach	 Inzucht	 klingen,	 aber	 es	 ist	 Fakt)	 –	 da
wohnt	 die	 Cousine	 vom	 Heinz,	 der	 der
Bruder	 vom	 Micha	 ist,	 dem	 Mann	 der
Schwester	 vom	 Bäcker	 gegenüber,	 der
wiederum	mit	der	Tochter	vom	Klempner	…



„Als	Zwilling	hast
du	das	große	Glück,
mit	deinem	besten
Freund	zur	Welt	zu

kommen.“



1a-Aussicht	 hier.	 Und	 niemals	 Langeweile,	 denn
als	 Zwilling	 hast	 du	 deinen	 besten	 Kumpel	 immer
dabei.


